

## De “impresentable” a “falta de criterio”: Crítica transversal por fallida compra de la casa de Allende

En El Primer Café de Cooperativa, personeros de distintos sectores políticos coincidieron en una crítica transversal por el fallido proceso para comprar -por parte del Ejecutivo- la residencia del derrocado presidente Salvador Allende



(1970-1973), en la que Amarillos criticó “la sonrisa boba” de la renunciada exministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, mientras que desde el PS acusan “falta de criterio”.

Según anunció el Ejecutivo en diciembre pasado, la intención que la adquisición de ambos inmuebles (incluido también el del expresidente Patricio Aylwin) tengan fines patrimoniales. Pero desde Chile Vamos denunciaron un posible conflicto de interés debido a que una de las dueñas del inmueble es la ministra de Defensa, Maya Fernández, y la senadora PS Isabel Allende. Frente a las críticas, el Ministerio de Bienes Nacionales informó que el Gobierno desistió de realizar la compra “debido a la actual estructura de copropiedad de la comunidad de herederos del expresidente Allende”.